

# 長万部の

# 教育 コーナー



## 今、キャンパスでは

### 『サマースクール』 東京理科大学



## 長万部中学校



1年生見学旅行 函館駅前 (8/21)



2年生宿泊研修 札幌スポーツ&リゾート専門学校訪問 (8/23)



2年生宿泊研修 ピカコタンムックリ製作 (8/24)

## 長万部高等学校



インターンシップ (8/22~24)



学校周辺の清掃活動 (9/6)



インターンシップ発表 (9/10)

次回の活動は「パークゴルフ」です。初めてクラブを手にする子が多くいましたが、「池ポチャ」にもめげず、「思つていたより面白い!」とみんな楽しくコースを回っていました。ホールインワンを出した子もいました。

大きなところをはじめみんな次々とお代わりをしていました。その後は、「ちやつぶ林館」での入浴です。いくつもある

（金）の二日間、「ネイパル森」にて、町内小学校五年生四名（静狩小一名、国縫小一名、長万部小三十九名）による宿泊研修がありました。

子どもたちの日頃の行いの成果か、北海道で今年一番の猛暑となつた中、みんな元気よく活動を行つてきました。

初めて行った活動は「サイクラリー」です。マウンテンバイクに乗り、「コマ図」と呼ばれる地図を頼りに、グループごとにチェックポイントを目標して大自然の中を進んでいます。チェックポイントを員で考えながら解き進んでいました。

今回の活動は「パークゴルフ」です。初めてクラブを手にする子が多くいましたが、「池ポチャ」にもめげず、「思つていたより面白い!」とみんな楽しくコースを回っていました。ホールインワンを出した子もいました。

大きなところをはじめみんな次々とお代わりをしていました。その後は、「ちやつぶ林館」での入浴です。いくつもある



今回の活動を通じて、グループで活動することの大切さを学ぶことができました。来年の修学旅行に向けて、実りある体験となりました。

今回の活動を通じて、グループで活動することの大切さを学ぶことができました。来年の修学旅行に向けて、実りある体験となりました。

### 楽しく学んだ 長万部町合同宿泊研修

八月三十日(木)～三十一日

(金)の二日間、「ネイパル森

にて、町内小学校五年生四一

名（静狩小一名、国縫小一名、

長万部小三十九名）による宿

泊研修がありました。

子どもたちの日頃の行いの

成果か、北海道で今年一番の

猛暑となつた中、みんな元気

よく活動を行つてきました。

初めて行った活動は「サイ

クラリー」です。マウンテン

バイクに乗り、「コマ図」と

呼ばれる地図を頼りに、グル

ープごとにチェックポイントを

目標して大自然の中を進んで

います。チェックポイントを

員で考えながら解き進んでい

ました。

今回の活動を通じて、グループで活動することの大切さを

学ぶことができました。来年の修学旅行に向けて、実りあ

る体験となりました。

### 地域貢献への感謝状を贈呈！

このたび、学校敷地内の舗装補修を無償で実施していただいた、不二建設株式会社と有限会社かもめ商興の両社に対し、白井町長から地域貢献事業への敬意を表して感謝状が贈られました。



九月から十月にかけて縦割り保育を行っています。各クラス三グループに分け、三・四・五歳児異年齢児混合のクラス編成での生活体験を毎年積み重ねています。様々な形で子どもたちがふれあい、刺激し合い、譲ったり、協調したり、我慢したり、日々の生活の中で体験していきます。

年長児の姿に『あこがれの気持ち』『小さな者への思いやりの気持ち』など、色々な気持ちも体験し、様々な遊びや活動もぐんと拡大していき、この時期に多くの実りをもたらします。今年はどんな実りがみられるかな……？



縦割グループの遠足で豆電車に乗ったよ！